

# Mauricio Fernández Garza



Fue candidato a diputado local, luego en 1989 fue electo por primera vez alcalde del municipio de San Pedro Garza García. Posteriormente tuvo la oportunidad de ser Senador de la República por el Estado de Nuevo León. Pasaron años y en 2003 fue candidato a gobernador de Nuevo León. Tiempo después en 2009, obtuvo por segunda vez el triunfo como candidato a alcalde de su municipio y una tercera ocasión en 2015, habiendo servido de manera dedicada al desarrollo municipal, logrando la excelencia en los principales indicadores de eficiencia municipal.

Hoy, en 2021, Mauricio Fernández se presenta nuevamente como candidato a la alcaldía del municipio buscando consolidar los logros que distinguen a San Pedro.

**7 de mayo**

**7 P.M.**

Vía  [udem.edu.mx/DialogosUDEM](https://udem.edu.mx/DialogosUDEM)

**UNIVERSIDAD  
DE MONTERREY**